



Nombre de alumnos: Lizbeth Pérez Méndez

Nombre del profesor: Marcos Jhodany arguello

Nombre del trabajo: antecedentes históricos

Materia: epidemiologia

Grado: 4° cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de septiembre del
2020

ANTECEDENTES HISTORICOS DE LA EPIDEMIOLOGIA

En este ensayo se hablará sobre los antecedentes históricos que tras los pasos de los años se ha tenido un desarrollo sobre la epidemiología ya que de tal motivo como va pasando los años esta va evolucionando, como bien sabemos que la epidemiología mas que nada se trata que es una rama de la salud pública ya que esta se basa en que puede describir y explicar la dinámica de la salud poblacional ya que se encarga de ver sobre las enfermedades existentes a nivel poblacional. Por tal manera que la epidemiología en una ciencia le ha llevado algunos siglos por tal manera que se puede llegar a decir que es una ciencia joven, por lo que mas adelante se les explicara sobre los antecedentes históricos de la epidemiología, de como esta llego a surgir a nuestro beneficio para lograr mantener una vida mas adecuada sobre las enfermedades que se presentan.

La epidemiología ya que esta es una rama de la salud pública por lo que tiene como objetivo o principalmente el propósito que esta tiene es describir y explicar la dinámica de la salud pública poblacional ya que es esta se encarga de investigar lo que es las frecuencias, distribución y por lo que esta llega a ver las condiciones de la salud poblacional por lo que con esto se puede ver el riesgo de salud que puede tener la población.

Por lo que la epidemiología a transformación en una ciencia ha llevado unos siglos para que esta se ha desarrollado por lo que se dice que aun es una ciencia joven, ya que esta empieza por los años de 1928 por el epidemiólogo inglés difford allchin gill I ya que este se basa sobre la disciplina y sobre sus libros de textos que este tiene para el desarrollo sobre poder relacionar la epidemiología.

Por lo cual surgen algunas enfermedades como la plagas, pestes, contagios y epidemias, por las cuales las enfermedades poblacionales han surgido desde la antigüedad como se dice que, como la escritura, por lo que se tiene conocimiento que las primeras enfermedades son de naturaleza que estas son la infecciosas, de tal manera que también el papiro de ebrs que menciona unas fiebres pestilentes, por lo que esta llega a ocurrir en los años 2000a, c.

La aparición de la plaga ya que esta fue una enfermedad que afectó a muchas personas en aquel momento que sucedió ya que esta es una gran historia que pasó por lo que estas se pueden encontrar en algunas escrituras como; la biblia, el talmud y el coran, por lo que en estas se encuentran las primeras normas que ayudarían a que esta enfermedad redujera ya que lo que se encontraba en los libros, eran la manera de como poder prevenir la enfermedad contagiosa que se estaba presentando en aquel tiempo y poder reducir el número de personas enfermas o las defunciones, por lo que era importante tener unos de estas escritura que era aquel apoyo que serviría para reducir la enfermedad.

De tal manera que la palabra epidemiología ya que esta palabra tiene origen griego que como tal razón su significado son; epi (encima), demos (pueblo), logos (estudio), ya que de tal manera etimológicamente esto significa que es el estudio que esta sobre la población, por lo que esta se encarga de ver sobre las existencias de las enfermedades que se están presentando en la actualidad, como de tal manera de las enfermedades que han venido evolucionando desde hace tiempo y estas se han venido desarrollando y ocasionando otros efectos que no se conocen, por lo que en ese momento Hipócrates tubo algunas aportaciones en la epidemiología ya que menciona que las enfermedades por el ambiente malsano, y no se dejó llevar por una razón de las creencias de los contagios populares, si no que al mismo tiempo sacaba conclusiones porque se daba.

Es importante como en los pasos de los años la epidemiología ha dado una evolución ya que se pues gracias estas se puede reducir un gran riesgo de las enfermedades que se presentan en nivel poblacional, ya que por igual manera que esta va muy a la mano con salud pública ya que se trata sobre la población y lo tanto que afecta una enfermedad a una comunidad, como puede ser a un país entero como ahora ya que se dice que es una ciencia joven por lo que no tiene muchos años como otras, sin embargo esta ha tenido una gran evolución para el beneficio de la sociedad.

BIBLIOGRAFÍA

UDS. Universidad del sureste.2020.Antologia de epidemiologia, PDF, recuperadas el día 09 de septiembre del 2020.